

## **Beschluss:**

Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras teilt mit:

Im Zusammenhang mit der Planung für das Projekthaus/Familienzentrum in der Werderstraße gelte es, Sachpreisrichter/innen für den hochbaulichen Realisierungswettbewerb zu benennen. Die Ratsfraktionen wurden um Vorschläge gebeten. Es seien jedoch Anpassungen bezogen auf das Raumprogramm vorzunehmen, was zu Verzögerungen führe, so dass hinsichtlich der Notwendigkeit, die Sachpreisrichter/innen zu benennen, kein Zeitdruck bestünde.

Seitens des Hauptausschusses wird darauf hingewiesen, dass es problematisch sei, ehrenamtlich tätige Personen für Veranstaltungen zu gewinnen, die werktags ganztägig stattfinden, da die Betroffenen vielfach berufstätig seien.

Es wird angeregt, dies zu berücksichtigen und die erforderlichen Sitzungen entsprechend zu terminieren.

Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt eine Prüfung der Angelegenheit zu.